



## 最近のこどもたちの様子♪

初雪も降り、日が暮れるのがすっかりと早くなり冬の訪れを感じるようになりましたね。でも、そんな寒さに負けず子ども達は元気いっぱいホール等で身体を動かして元気に遊んでいますよ^~

ただ、寒暖差もあり鼻水や咳の出ているお子さんもいますので早めに、受診し体調を整えてあげてくださいね。

先にも書きましたが、気温が下がり外になかなか出られなくなっているので、ホール遊びに降りることが増えています。

お部屋で動くよりも活動量もぐんと増えて来ますので、

ズボンの裾の長さ・服の袖の長さは動きの妨げや  
ケガにもつながりますので家でしっかりと調節したものを着用させて登園をお願い致します！！！

## 食事について

手づかみ食べを積極的にするようになり、完了期のお友だちはコップやお椀自分で傾けて飲む練習を始めています。上手ねと褒められると、とっても嬉しそうにしています！これからは色々な食材を口にして食べる楽しさを知る一方で好き嫌いも出てきて食べムラなどもあるかもしれません。気になることなどありましたらいつでも声をかけてくださいね ^~



## 緊張したけれど頑張りました☆

先日はお忙しい中、お遊戯会へ来て頂きありがとうございました。いつもと違う雰囲気に泣いちゃうかな?と思っていましたが意外と本番には強い子が多く泣き声の大合唱にはなりませんでした(笑)練習ではノリノリだった子も固まってしまったのは少し残念ですが、また来年の成長に期待して楽しみにしていて下さい♪

衣装準備のご協力などもありがとうございました^~



## 冬の間の衣類について

保育園内では冬の間でもストーブの熱で非常に暖かくなっています。大人よりも体温のたかい幼児は厚着をすると体温調節が難しくなってしまいます。長袖の肌着や、裏起毛等の衣類は必要ありませんので準備をする際にはご注意下さい！

## 年末年始の保育について

保育園は12/29～1/3まではお休みとなります。28日の御用納めは園内の大掃除等もありますので、お休みや早めのお迎えにご協力を願いいたします。また後日、冬休み調査の表も掲示しますので記入をお願いします。